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Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

    “..os Salmos são o espelho das maravilhas de Deus na 
história de seu povo e das situações humanas vividas pelo 
salmista. Um salmo pode refletir um acontecimento do 
passado, mas é de uma sobriedade tão grande que pode 
ser rezado na verdade pelos homens de qualquer condição 
e em qualquer tempo.” (CIC 2588) 

Os salmos são marcados por características 
constantes: a simplicidade e a espontaneaidade da 
oração..Deus fiel, tem certeza do seu amor e se entrega 
à sua vontade. A oração dos salmos é sempre motivada 
pelo louvor.. 

”Haverá algo melhor do que um salmo? louvor suave 
e belo!’ ..O salmo é, de fato, benção pronunciada pelo 
povo, louvor a Deus, hino de louvor, palavra universal, 
voz da Igreja, melodiosa profissão de fé” (CIC 2589)

“Rezados e realizados em Cristo, os salmos são um 
elemento essencial e permanente da oração de sua Igreja 
e são adequados aos homens de qualquer condição e 
tempo. (CIC 2597)

(Catecismo da Igreja Católica)

“..a esperança de Deus esta nos jovens..eu 
digo em primeiro lugar para nós adultos, eu digo 
para os pais, para as mães de família, nós temos 
que preservar os celeiros de Deus, que são 
celeiros nossos, eu digo para os padres para todos 
os padres, eu digo pra todas as pastorais nós 
precisamos preservar os celeiros, os celeiros de 
Deus que são os nossos filhos que são os nossos 
jovens, que são os nossos rapazes as nossas 
moças, são aqueles que já estão na igreja sim, mas 
não só eles.. os nossos jovens estão se 
estragando. Gente não é uma coisa qualquer!!

São os celeiros de Deus são os eleitos para 
o mundo são os celeiros onde Deus quer 
armazenar o seu Espírito para dar ao mundo nas 
horas de fome espiritual que virão sobre essa 
terra..
  Porque Deus disse(Am 9,11): vai chegar uma hora 
que vai haver fome sim, mas não somente fome de 
alimento de pão e vinho não, vai chegar uma hora 
que vai haver fome e sede da Palavra de Deus 
fome sede do espiritual e Deus quer armazenar 
agora pra matar a fome do mundo e nós não 
podemos permitir e digo mais pra você que é 
jovem pra você que é rapaz, pra você que é moça 
você não pode mais permitir que venham a explodir 
,estourar os celeiros..de Deus..”

 

Padre Jonas Abib
(Canal Canção Nova Play / Youtube:“Celeiro de Deus-

Monsenhor Jonas Abib 96”)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Cristãos e cidadania tem o objetivo de formar uma consciência sobre o papel
dos cristãos na sociedade, a espera do retorno de Jesus Cristo nosso Senhor, que
vêm. 

Preparando e organizando  material  que  ajude  a refletir  e  agir  sobre  essa
realidade que se aproxima. O olhar dos cristãos então não deve ser passivo diante do
mundo mas verdadeiramente ser sal e luz no mundo.

Novamente então pela Palavra de Deus, o povo de Deus, é um povo que viveu muito do que
vemos hoje no mundo.

Israel é um povo abençoado, o povo de Deus, é o povo que recebeu o presente de receber
e ouvir o Senhor, o Senhor de todo o universo vir a eles e lhes falar em pessoa, Jesus Cristo.

Um povo simples que trabalhava com a criação de animais, produz vinho das uvas, pão do trigo
e azeite das oliveiras(Ez 38,12). Um povo com vocação santidade, que clama a próprio Deus, para
que vá a frente de suas fileiras e lhes dê a vitória contra os inimigos. E o extraordinário é que o
Senhor lhes ouve e como podemos ver muitas vezes na Palavra de Deus, o Senhor lhes atende.

“Quando a arca da aliança se punha em movimento, Moisés dizia: “Levanta-te, Senhor, que se
dispersem os inimigos! Fujam diante de ti os que te odeiam” (Dt 10,35)

Vemos hoje no nosso tempo uma parte das pessoas no mundo colocando a confiança em uma
aliança com os anjos maus. E até conseguindo fazer algumas coisas desse modo, mas a um preço
muito alto. Colocando suas almas em risco. Qualquer aliança com o mal, é uma perda de tempo, o
progresso humano não pode ser alcançado buscando apoio com os demônios.

Tudo o Deus verdadeiro, nos dá, e cada um de nós, mesmo os que estão no caminho do
mau, são feitos não para o sofrimento eterno, mas para habitarem após a vida nesse mundo junto
de Deus, onde não haverá mais dor, nem morte, nem luto, nem choro, nem mal algum(Ap 21,4).

Mas embora alguns confiem nessa aliança com Egito, a casa da escravidão, aquela fornalha de
ferro(Dt 4,20). O que diz a Palavra de Deus?

Diz o Senhor : “Ai de vós, filhos rebeldes fazeis planos que não vem de mim, fechais acordos
sem a minha inspiração, acumulando erros sobre erros. Tomai o caminho para descer ao Egito, sem
pedir meu conselho; pedis proteção ao faraó e à sombra do Egito quereis vos abrigar. Mas a
proteção do faraó será a vossa decepção, abrigar-se a sombra do Egito o vosso fracasso.”(Is 30,1-3)
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